



*Ein grauhaariger Mann, schäbig  
gekleidet, trat ein...*

Er war aber nicht die einzige Person, die am Abend vorher einen Besuch erhalten hatte. Die Brüder Pelcher saßen behaglich in ihrem Wohnzimmer, als das Dienstmädchen einen Mr. Hays anmeldete.

„Hays? Wer ist Hays?“ fragte der eine den andern. Aber keinem von beiden war der Name bekannt.

Mr. Hays war ein Hausierer, ein älterer Mann mit struppigem Schnurrbart und zaghaftem Wesen. Er hatte ein kleines Haus in Finchley und einen Mieter...

„Ich stecke nicht gern meine Nase in anderer Angelegenheiten, meine Herren. Ich bin ein ehrbarer Bürger, genau wie Sie. Aber ich lese die Zeitungen und habe einen